

EDITA: SECRETARIA DE PRENSA Y PUBLICACIONES DE CC.OO. DE TOLEDO: SEMANA DEL 10 al 16 DICIEMBRE N.º 30

El Domingo 16 de Diciembre

## ¡ TODOS A TOLEDO ! POR LA REVISION SALARIAL

El día 16 CC.OO. y UGT hemos convocado conjuntamente una manifestación en Toledo

El eje central de esta manifestación es la revisión salarial. La causa que ha motivado esta convocatoria ha sido la negativa empresarial a discutir la revisión de los salarios y sobre todo la forma en que se ha manifestado esta negativa: No asistiendo a una reunión con los sindicatos mencionados, cuya fecha se había acordado previamente por ambas partes. Este "gesto" empresarial es grave, ya que supone una negativa a la negociación, unas intenciones claras de escamotear la revisión salarial y puede sentar un precedente enormemente negativo de ausencia de negociación, por falta de una de las partes, que puede incidir en futuros convenios provinciales.



A pesar de este "gesto" CC.OO. y UGT vamos a intentar abrir negociaciones por otra vía, convocando las mesas negociadoras convenio a convenio y sector por sector, apelando a la responsabilidad empresarial, para intentar evitar una espiral conflictiva. Si esta negociación no se abre que no se acuse a los sindicatos de irresponsables. Cuando se escamotea la Revisión de los salarios, cuando se desprecia a los trabajadores ignoran-

do a sus representantes, se está realizando una "provocación", que no se puede tolerar.

Los trabajadores nos vamos a manifestar porque solo nos queda una salida: la presión. Somos todo lo responsable que se quiera pero esa es la única salida, y si la negociación no se abre, LAS FORMAS DE PRESION NO SERAN SOLO MANIFESTACIONES.

Los trabajadores estamos en la obligación de defender nuestro salarios, defender nuestra dignidad y la de nuestras organizaciones y eso se debe concretar, en la asistencia a esta manifestación y en la necesidad de que estemos dispuestos a realizar otras medidas.

Jose M<sup>a</sup> Diaz Roperó

Secretario Provincial de CC.OO.

### En una atmósfera de tensión parlamentaria El Estatuto de los Trabajadores, en el Congreso



SANTISC

El Pleno del Congreso tendrá la última palabra cara a la redacción definitiva del Estatuto de los Trabajadores. Esperemos que, al igual que en la foto, la izquierda vuelva a votar unida.